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虚拟货币有人投资吗，为什么还有那么多人投资虚拟币呢？

大家好，如果您还对虚拟货币有人投资吗不太了解，没有关系，今天就由本站为大
家分享虚拟货币有人投资吗的知识，包括明知道虚拟币风险高，为什么还有那么多
人投资虚拟币呢？的问题都会给大家分析到，还望可以解决大家的问题，下面我们
就开始吧！
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你身边有没有玩虚拟币的人。他们都有挣到钱了吗？

我主要挖矿，赚了大概2000多万。后来飘了，做合约。又赔了。只剩下三套房子
，和一套商铺。这些东西和赌博一样，你得反人性操作才能赚到钱。我挺感谢中本
聪的，没有他，我可能还在工厂上班呢。现在呢，偶然投资一下，不要太认真，平
凡心面对一切

为什么这么多人现在愿意买虚拟货币呢？比如比特币，以太坊？

碰币者必然碰壁！我们来看看，这些购买虚拟货币的都是些什么样的人？

1、 早期接触了虚拟货币的人。他们手上已经持有一定数量的虚拟币。他们炒作这
些虚拟货币只是为了提高自己手上这些货币的价格，并在一定位置套现走人，留下
那些接盘侠。

2、 投机者。他们借着所谓的技术分析，把股市、期货里面的技术分析带到这里来
，他们可以借由资金量，带来交易，制造出所谓的技术图型，因为所有的技术参数
都是反映过去，不代表将来的。这样子，就引人入局了。他们就可以收割了。

3、 无知民众。大V们站台，舆论制造，创世故事的传播，让那些怀着一夜暴富想
法的人，都投入了资金，我一直把这种行为叫做消费，而不叫投资。既然是消费，
那就是有去无回，你买的只是难受，只是教训。真正的投资者是敬畏市场，潜心学
习，构建自己的投资系统，而不是盲目的消费。

珍爱自己手上的资金，那些都是你辛苦赚来的。不要成为别人的接盘侠。

为什么越来越多的人投资虚拟货币
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虚拟货币确实让一部分人发家致富了，但是发家致富的毕竟还是少数人，大部分人
还是忍痛割肉。在整个虚拟货币市场不景气的今天，一个数字货币是很难火爆太久
的。即使比特币、莱特币、瑞泰币、微盟币也仍旧陷入了一个发展的瓶颈。

明知道虚拟币风险高，为什么还有那么多人投资虚拟币呢？

我是戴钢盔的zzz，我来回答。

一、坚信这是大势所趋

一部分人之所以投资虚拟货币，就是因为从理论上分析，他认为这是数字经济时代
发展的必然方向，正如同现代社会需要货币是一个道理，虚拟货币也就是数字时代
的贝壳、白银、黄金、美元，代表了未来发展的趋势。既然代表了大势所趋，那就
花点钱，买个“大势所趋”。虽然现在看起来风险较大，但从长期的发展趋势来看
，应该是有投资价值的，于是为什么不投资呢？

二、因为喜欢亦步亦趋

这是相当一部分人投资虚拟币的原因。一方面是受周围朋友或者是网络上的满天飞
的信息影响，而且看到周围也有人在投资这方面，无论信息真假，听到的或者是看
到的，确实有人通过这方面的投资获得了收益，甚至是暴利，于是也有了通过这个
发财的梦想。

正如同曾经买股票、买房等等，看着周围的人买了，总觉得这应该又是一次发财的
机会。

三、因为坚信富贵险中求

实际上，很多人之所以投资虚拟币，就是看中了它的风险高，因为这部分人坚信只
有高风险才有可能高收益。虚拟币背后存在的风险，往往也能够看到的，但是总感
觉凭借着自己曾经类似的经历或者是经济上的实力，或者其他的一些我们不知道，
而他自己认为超出于一般人的各种实力，坚信自己不会是机遇最差的那个。更何况
，在高风险中，万一赢了呢？

四、希望给自己一个改变现状的机会

每个人的情况不同，还有一些人，也许被生活已经逼得感觉到自己是“走投无路”
了，或者是因为其他的原因，感觉这也许是让自己能够获得财富翻盘的机会，通过
这样的一个机会，让自己能够实现暴富的机会，反正赌一把了。
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做自己熟悉的领域，干自己熟悉的事情，挣自己有把握的钱！

OK，关于虚拟货币有人投资吗和明知道虚拟币风险高，为什么还有那么多人投资
虚拟币呢？的内容到此结束了，希望对大家有所帮助。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

